

Osterhofener Jürgen Loher fährt voll auf Sieg

Willinger Grasbahnrennen am Samstag, 4. August

Willing. (da) Wenn die Motoren dröhnen, waghalsige Kurvendrifts gezeigt werden und tollkühne Rennfahrer Gas geben, ist wieder das Grasbahnrennen in Willing angesagt. In diesem Jahr wird bereits zum 26. Mal der „Goldene Kristallhelm“ ausgefahren.

Rennleiter Erich Schäfferer hat auch dieses Mal wieder ein starkes Fahrerfeld zusammengestellt. In der I/A Soloklasse startet der Sandbahn-Spitzenrennfahrer Martin Smolinski vom MSC Olching. Seine Gegner sind Michael Hadek (CZ), David Speight (GBR), Sjoerd Rozenberg und Henri van der Stehen (beide NL) sowie Mitch Godden und Dave Mears (beide GBR).

Eine weite Reise muss Enrico Sonnenberg antreten - er kommt vom MC Bergring auf Teterow. Die Fans freuen sich natürlich, dass Marcel Dachs vom AMC Bad Waldsee nach seinem schweren Betriebsunfall wieder starten kann.

Ein sehr starkes und ausgeglichenes Fahrerfeld geht in der Seitenwagenklasse an den Start. Hier heißen die Favoriten Immanuel Schramm/Lydia Neuendorf sowie Harald und Angelika Mößner. Weitere Starter sind Bernhard Schön/Bernd Kreuzer, Klaus Saller/Florian Niedermeier vom MSC Pocking, Florian Klein/Sonja End sowie Mattias Motk und Michael Burger.

In der B-Lizenz-Soloklasse möchte in diesem Jahr der Osterhofener Jürgen Loher voll angreifen, der seit über 20 Jahren für den MSC Meiden-dorf bei Bogen startet. Zum Rennen kommt er heuer mit seinem „Schmiermaxe“ Hans Freundorfer vom MCC Prackebach. Seine Gegner sind Alois Halser, Max Würf, John Prist und Rob Southwell (beide GBR), Karel Kadlec (CZ) sowie Manfred Multerer und Wolfgang Barth. Allesamt sind ausgezeichnete Grasbahnrennfahrer.

Im Rahmenprogramm sind

die Fahrer der Oldie-Vereinigung aktiv. Hier starten Christoph Eichhorn und Bent Just Olesen (SMG Gandrup Dänemark). Diese beiden sind mit 77 Jahren die ältesten Teilnehmer. Weitere Starter sind Franz Greisel, Ludwig Pruckner, Peter Hartmann, Jens Munkedal sowie Lokalmatador Max Würf sen., der mit seinem Fan-Club aus Aicha vorm Wald anreist.

Die Jugendklasse geht mit 125 ccm-Motorrädern an den Start. Der Herausforderung stellen sich Celina Liebmann (MSC Olching), Markus Reiner-Listner (MSC Wolnzach), Mike Jacopetti (AMC Hauns-tetten) und Petrik Mikel (CZ).

Das Training zum Rennen ist am Samstag, 4. August, ab 11 Uhr. Die Fahrervorstellung ist um 14 Uhr, und der Rennbeginn ist für 14.30 Uhr geplant. Am Abend ist im Festzelt eine große Party mit der JAWA-Band, die wie jedes Jahr für gute Stimmung sorgen wird.